

Les jardins des Epines Fortes à la Morinerie

A la suite de l'interpellation d'un riverain qui habite le long du chantier du nouveau lotissement à la Morinerie, nous nous sommes déplacés pour constater de visu la situation du terrain. Les travaux de terrassement des voiries ont commencé, de la terre a été extraite, formant des monticules qui ont été plus ou moins étalés, augmentant sensiblement le niveau du sol, et favorisant ainsi avec une légère pente, une inondation possible des riverains. Des arbres ont été abattus, cette barrière naturelle diminuait le bruit des trains tout proches. Que reste-t-il de la biodiversité de ce territoire ? Quelques arbres, mais pour combien de temps ? Et les oiseaux ? Ils se sont envolés vers d'autres cieus moins bruyants... Ce site est un espace naturel de dissipation des eaux en cas d'inondation, ce que nous avons rappelé lors de la vente du terrain par la municipalité. Qu'en sera-t-il lorsqu'il sera imperméabilisé ? Quel impact sur la vitesse d'écoulement de l'eau qui peut ainsi moins s'infiltrer ?

Juillet 2024

